

PSOE



Argumentos al Servicio de una España Mejor

EnClave Socialista

La respuesta
socialista.



Unidad nacional

El PSOE apela a la responsabilidad ante la crisis

Elena Valenciano, en rueda de prensa este viernes en Ferraz / Inma Mesa

**Reunión de la
Ejecutiva en Ferraz
ante la crisis**

Páginas 2 y 3

**Entrevista de
Rubalcaba
con Ximo Puig**

Página 3

**Entregados
los XIX premios
Rosa Manzano**

Páginas 4 y 5

**La ppágina
del PP**

Página 6



Imma Mesa

La Ejecutiva Federal se reunió este viernes en la sede de Ferraz de manera extraordinaria ante la gravedad de la situación económico-financiera

“Es el momento de la unidad nacional” ante la gravedad del país

Tras la reunión extraordinaria de la Ejecutiva, Elena Valenciano señala que “el PSOE hará todo lo que esté en su mano para contribuir a ella”

La vicesecretaria general del PSOE, Elena Valenciano, subrayó este viernes, ante la gravísima crisis que vivimos, que “es el momento de la unidad nacional” y que el Partido Socialista “va a actuar con la responsabilidad” que exigen las circunstancias y hará todo lo que esté en su mano “para contribuir a esa unidad nacional y a que se restablezca la confianza de los mercados y de los gobiernos europeos en España”.

“España se ha ganado el derecho a que se confie en ella y no se merece el castigo que está recibiendo fuera de nuestro país. España lleva haciendo esfuerzos importantísimos en los últimos años, la sociedad española está sufriendo en sus carnes los efectos de esos esfuer-

Enmienda pro crecimiento

Elena Valenciano anunció que el PSOE votará el próximo jueves en el Congreso a favor del Pacto Fiscal Europeo, pero presentará una enmienda de adición a la Ley Orgánica: una disposición adicional que recoge la necesidad de poner en marcha una política para el crecimiento y el empleo en la Unión Europea. En ella, el PSOE expone que es “imprescindible recuperar Europa en todas sus consecuencias”, para poder “recuperar la confianza de los ciudadanos en las instituciones de la UE”. En la presentación de la enmienda, el Partido Socialista califica de “imprescindible establecer las bases de una política europea para el crecimiento y para la generación de empleo”.

zos, de este sacrificio y el castigo que estamos recibiendo no lo merecemos de ninguna de las maneras”, remarcó Valenciano.

Durante una rueda de prensa en Ferraz, posterior a la reunión de la Comisión Ejecutiva Federal convocada con carácter extraordinario ante la gravedad de la crisis

económico-financiera en España, Valenciano abogó por “dar una respuesta urgente, contundente, europea y unida” a “la inestabilidad permanente en la UE”. La Unión Europea vive su momento más difícil desde hace cincuenta años y desde el PSOE “creemos que se está decidido el ser o no ser

Europa”. “La alternativa es ya o más Europa o no Europa”, sentenció.

Hay que dejarse de hablar de “más o menos Europa” y dar “tres pasos decisivos” que pasan por “consumar un giro en su política económica” en la que “la austeridad debe ir acompañada de una política de estímulo económico”. Como segundo paso, “un salto hacia delante en su propia construcción de la unidad política y económica” sin olvidar que “la Europa federal no puede ser un proyecto a largo plazo” sino que es “una exigencia este presente, de ahora mismo”. Y por último que “el mecanismo de ayuda” sea eso “y no lo contrario” y por eso los socialistas apuestan por “cambiar radicalmente” dichos mecanismos, que en la

actualidad son "lentos, largos y farragosos" sin perder de vista que los gobiernos "tienen que cumplir su obligación", pero "también la UE" tiene que cumplir la suya porque hasta ahora, Europa, "por no cumplir adecuadamente con su obligación se encuentra en un proceso de suicidio".

Valenciano denunció que, en estos momentos tan difíciles, es "increíble" que el presidente del Gobierno; Mariano Rajoy, "no haya llamado a todas las fuerzas políticas para fortalecer al país, para fortalecerse él mismo y para abordar esta gravísima crisis por la que estamos pasando" y "es también increíble que la única respuesta sea esconderse y despreciar todos los usos democráticos que hasta ahora hemos ejercido"

"Nos parece increíble que el presidente del Gobierno, en una situación como ésta, haya tomado a los ciudadanos por tontos y les haya contado una fantasía com-

pletamente insostenible, que se ha deshecho a las 24 horas de su narración", añadió.

Valenciano denunció que la mezcla de "triunfalismo y oscurantismo" con la que se está comportando el Gobierno, y muy especialmente el presidente, Mariano Rajoy, desde el día del rescate y hasta hoy "no ha ayudado nada a mejorar las cosas, al contrario, ha perjudicado seriamente la credibilidad de España y la propia credibilidad del presidente".

SU PRIMER CONSENSO

"Rajoy ha conseguido su primer gran consenso, que consiste en haber irritado a todos: a los ciudadanos, a los mercados, a los gobiernos...a todos. Y eso nos preocupa, porque lo que menos necesita España es añadir a su crítica situación una crisis de liderazgo", señaló la dirigente socialista.

Valenciano remarcó que estamos ante un "rescate" y

que es un "rescate con condiciones, pero que esas condiciones todavía no se conocen y que creemos que esa oscuridad en cuanto a las condiciones está aumentando la desconfianza y el recelo respecto a nuestro país". Por ello, señaló que "es urgentísimo acabar con la incertidumbre, y que queden claras y establecidas de una vez las condiciones para este rescate, porque solo así empezará a surtir efectos positivos".

Valenciano apuntó que al PSOE le preocupa que "la desfavorable reacción de los mercados en los primeros días conduzca a la idea de que este es un rescate inútil". "No tiene sentido que se empiece a hablar del segundo rescate antes de que conocamos las condiciones del primero", apuntó Valenciano, quien remarcó que el PSOE sigue pensando que "si todo el mundo está a la altura de las circunstancias, este rescate debe ser suficiente para hacer frente con efica-

cia a nuestro problema principal, que es la recapitalización del sistema financiero".

DÍVAR: QUE DIMITA

Respecto a la situación del CGPJ, Valenciano señaló que, manteniendo la misma actitud de prudencia y de respeto que han mantenido hasta ahora, el PSOE cree que "el señor Dívar esta dañando seriamente la imagen y el prestigio del CGPJ y del TS y creemos que sí ha llegado el momento de que el señor Dívar abandone su responsabilidad".

En cuanto a Navarra, Valenciano ha defendido que el PSN "ha tenido toda la voluntad de permanecer en el gobierno" foral para no "producir" ninguna crisis, pero "el partido entiende que no ha habido lealtad ni transparencia por parte de UPN" y por eso "no ha sido posible" mantener el gobierno. Valenciano ha mostrado "todo el apoyo" de la Ejecutiva Federal a Jiménez.

Apoyo del PSOE a Puig para trabajar a favor de los ciudadanos de la Comunidad Valenciana

Rubalcaba continuó este jueves en Ferraz con Ximo Puig, líder del PSPV-PSOE, su ronda de contactos con los secretarios generales de las federaciones socialistas. Rubalcaba subrayó que su encuentro con Puig había sido "muy interesante", ya que el secretario general de PSPV-PSOE "tiene en la cabeza la radiografía de lo que ha pasado en la comunidad valenciana". Subrayó el PSPV va a contar "con todo el apoyo" del PSOE para trabajar a favor de los ciudadanos valencianos que ven que las cosas están muy mal y, en este sentido, señaló su respaldo a varias propuestas de los socialistas valencianos que están en el Congreso relacionadas con la financiación de la Comunidad Valenciana, "porque esta financiación tiene muchísimas carencias", así como al plan de empleo que defiende el PSPV, aprovechando la res-

tructuración del dinero de las diputaciones. "La Comunidad Valenciana ha sido solidaria con el resto de España cuando crecía y nosotros tenemos que ser solidarios con la Comunidad Valenciana y el PSOE lo va a ser, porque la situación es muy difícil", señaló Rubalcaba. Por su parte, Puig agradeció a Rubalcaba la "sensibilidad" que muestra hacia la difícil situación de su comunidad, que ha contrapuesto con la actitud del Gobierno de Rajoy, que "ha dejado caer" a la Comunidad. Sostiene que esta situación obedece al "divorcio" entre las direcciones populares de Madrid y de Valencia, reflejado en una votación del pasado martes en el Congreso. Destacó que, durante mucho tiempo, la Comunidad Valenciana había sido solidaria "con el conjunto de España" y ahora necesitaban que esa solidaridad fuera devuelta, a la vista de datos como los 11



Rubalcaba y Ximo Puig, reunidos este jueves en la sede del PSOE

puntos que se han perdido en renta per cápita, la situación del sistema financiero valenciano, el 40% de fracaso escolar y el 30% de desempleo al que se llegaría en la Comunidad si la situación no mejora. Puig expresó que salió de la reunión con Rubalcaba "muy satisfecho, porque sé que Rubalcaba va a apoyar a la Comunidad" y cree

en ella, en una comunidad "que no se merece la imagen que el PP ha dado de ella". Por ello, reiteró su agradecimiento al hecho de que el líder del PSOE vaya a apoyar iniciativas presentadas por el PSPV en el Congreso. "Tenemos la seguridad de que la Comunidad va a tener un aliado potente en el PSOE", remató.

Compromiso con el valor de la igualdad

La sede de Ferraz acogió la entrega de premios de la XIX edición de los Rosa Manzano

El secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, subrayó este pasado miércoles que hoy más que nunca hay que trabajar para defender la igualdad entre hombres y mujeres. "Porque es justo, pero también porque un nuevo modelo de crecimiento en España no puede prescindir de las mujeres", señaló. "Cuando tenemos que emprender un cambio de modelo y repensar tantas cosas, -dijo- retroceder en la igualdad es un dislate colectivo, algo que nosotros no vamos a tolerar".

Durante el acto de entrega de la XIX edición de los Premios Rosa Manzano, en Ferraz, señaló que, frente a los que defienden que en épocas difíciles "hay que aparcar los principios y los valores", él considera justo lo contrario: "Que ahora más que nunca tenemos que reivindicar nuestros principios y nuestros valores", entre ellos, el de la igualdad entre hombres y mujeres, algo que, a su juicio, "está en peligro".

"Está en peligro porque en España hay un Gobierno que quiere hacernos retroceder 30 años en materia de libertades, y que parece empeñado en cuestionar algunos derechos que creímos definitivamente conquistados y que creímos logros irrenunciables, como el derecho de las mujeres a decidir sobre su maternidad. Y porque hay gobiernos autonómicos, como el que preside María Dolores de Cospedal, que al hilo de los recortes presupuestaria-

rios cierran las casas de acogida para las mujeres maltratadas". También recordó que "el Gobierno está cuestionando el derecho al aborto de las inmigrantes irregulares".

"Por eso", añadió, "hoy tenemos que trabajar más que nunca para defender los derechos del estado del Bienestar, porque cuando se lesiona el estado del Bienestar los primeros derechos que ceden son los derechos de las mujeres; tenemos que trabajar para defender los derechos laborales, porque cuando se hace una reforma laboral como la que ha hecho el Gobierno los primeros derechos que ceden son los derechos de las mujeres".



Foto de familia de los premiados y premiadas, en Ferraz

"Siempre he pensado que la desigualdad entre hombres y mujeres, es injusta e inmoral, pero también es una estupidez, porque es renunciar a la mitad de la capacidad de trabajo de una sociedad, a la

mitad del espíritu emprendedor. Siempre me ha parecido un disparate." "Hoy más que nunca necesitamos muchas mujeres como las premiadas que trabajen por una sociedad más justa e igualitaria".

La igualdad, parte de la "esencia" del PSOE

La responsable de Igualdad de la Ejecutiva Socialista, Purificación Causapié, fue la encargada de presentar esta XIX edición de los premios Rosa Manzano, cuya primera edición data de 1990. A juicio de Causapié, estos galardones describen "la historia del compromiso de este partido con el feminismo y con la igualdad", y están entroncados "con aquello que forma parte de nuestra esencia socialista, el valor de la igualdad".

Causapié señaló que los premios llevan el nombre "de una mujer valiente, trabajadora y comprometida", el de la primera mujer que ocupó el cargo de gobernadora civil de nuestro país. Subrayó que estos galardones han distinguido la entrega de muchas personas y de numerosos colectivos al servicio del avance de la igualdad, y advirtió de que este esfuerzo es ahora clave justo cuando el Gobierno "quiere recorrer de vuelta" el camino transitado por las mujeres. Por ello llamó a socialistas y feministas a seguir trabajando en la misma dirección y con una sola voz, porque "defendiendo el bienestar de mujeres y la igualdad real estamos luchando por nuestro modelo social y político, el del PSOE", pero también por el "modelo de crecimiento" que necesita el país.

Además de Rubalcaba y de Causapié, entregaron estos premios dirigentes de la Ejecutiva Federal del PSOE como Elena Valenciano, Óscar López, Soraya Rodríguez, Carmen Montón, y María González Veracruz.

En este acto, conducido por la periodista Rosa Mateo, los premios Rosa Manzano se entregaron a la jurista y política Soledad Mestre; a la directora y guionista de cine Josefina Molina Reig; a la catedrática de Sociología y exdirectora ejecutiva de UNIFEM, Inés Alberdi; a la Tertulia feminista Les Comadres, de Gijón (Asturias); La Asociación Católica por el Derecho a Decidir, de España; la Asociación Mujeres, Solidaridad y Cooperación, de las Islas Canarias; y una mención especial del Jurado para María Dolores Huesca Rodríguez como militante socialista comprometida con la igualdad.



Imma Mesa

Rubalcaba, a la izquierda, y Purificación Causapié, a la derecha, entregando algunos de los galardones de la XIX edición

LA PÁGINA DEL PP

LES SACAMOS LOS COLORES...

Ya está el PP en el Gobierno, y también desde el Ejecutivo merecen nuestra vigilancia por lo que dicen... o callan ¡A seguir sonronjándoles!



“Conviene opinar menos y trabajar mejor”

Bien, si se escuchara a sí misma Soraya Sáenz de Santamaría y se aplicara sus consejos, otro gobierno sería...

“Tenemos autoridad para pedir un poco de lealtad al PSOE”



Increíble pero cierto. Así se expresaba el portavoz Alfonso Alonso para atacar a los socialistas. El PSOE está a la altura de las circunstancias, defendiendo el interés del país; lo que no prenderá el PP es que ampare que Rajoy no de la cara ni de cuenta de sus actuaciones.



“Con las reformas el Gobierno ha recuperado la credibilidad”

Para Cospedal con decir frases de este tipo todo está hecho y no, porque la credibilidad no sólo hay que recuperarla, hay que mantenerla. Ni sus reformas dan credibilidad, ni tampoco la estrategia de incomunicación y contradicción del PP.

Y cerramos con Ana Mato y una frase de su mundo al revés (no se la cree ni ella)

“El PSOE es el mayor peligro para la protección social”



OFICINA DE PRENSA FEDERAL
(enclave@psoe.es)
¡Visita nuestra web, www.psde.es!

RAJOY AL RESCATE

Trata de convencernos de que un rescate no es un rescate y de que para presionar, él. Y se va al fútbol

E l sábado 9 de junio se confirmó lo que ya era un secreto a voces: España pide un rescate a la UE para sanear sus bancos. Ese mismo día se esperan las explicaciones de Rajoy, pero llegan sólo las de Guindos. ¿Por qué sale el ministro y no el presidente? Rajoy se hace de rogar hasta el domingo, y se coge la tarde libre para ir al fútbol. Dentro y fuera de España llueven las críticas, primero porque Rajoy no de la cara, y después por su empeño en negarse a llamar al rescate por su nombre y recurrir a toda clase de eufemismos, rayando en el ridículo. Y en las contradicciones, porque nuestro presidente habla y la realidad le desmiente. Pero mientras tanto, ¿Qué ha conseguido Mariano según él? Un éxito para España ¿Cómo nos ha salvado? Consiguiendo un rescate que no es un rescate. ¿Y Cómo lo ha conseguido? Presionando. ¿Y cómo ha presionado? “A mí nadie me ha presionado,

el que ha presionado he sido yo”. Y nos asegura Rajoy que después de haber resuelto “esta situación” (el rescate, vamos), pues qué mejor que irse al fútbol. Lo poco que ha contado ha sido tarde y mal. Y el sábado hubo un antes y un después que requería de un presidente a la altura de las circunstancias. Y más cuando los días previos ante la subasta de cifras en las filas del Gobierno y el PP dijeron aquella frase de “si quieren saber pregúntennme a mí”. Y recordemos también la que resume su forma de dar la cara: llamar al pan, pan y al vino, vino. “Esto no afecta en absoluto al déficit”. (Esto=rescate), nos dijo Rajoy. Nueva contradicción del Gobierno, porque el día anterior el ministro de Guindos afirmó que sí iba a repercutir en el déficit. No hay más que echar una ojeada a la prensa extranjera de renombre: no es serio la actitud del Gobierno ni tranquiliza la venda que se ponen y quieren ponernos.



¿Qué tiene que celebrar nuestro Presidente? Mariano ¡Sorledad!

PRÓXIMAS FECHAS QUE SERÁN NOTICIA ...

- 16.- Elena Valenciano, en la Fiesta de la Rosa de los socialistas de Murcia, en Totana
- 17.- Óscar López, en la Fiesta de la Rosa de los socialistas de La Axarquía (Benamocarra, Málaga)

